



université PARIS-SACLAY

INAUGURATION DU CENTRE DE SANTÉ UNIVERSITAIRE

Améliorer l'accès aux soins et à la prévention pour tous les étudiants : c'est tout l'objet des centres de santé universitaires. L'UVSQ accueille le 3e centre d'Ile-de-France.

Inauguration du Centre de santé universitaire de l'UVSQ Mardi
19 septembre 2017

Largement soutenu par l'Agence régionale de santé, le Centre de santé universitaire de l'UVSQ est le 3e centre de santé universitaire à ouvrir en Ile-de-France. Il a été inauguré officiellement le 19 septembre 2017.

Un centre de soin

Ce nouveau Centre de santé est en premier lieu destiné aux étudiants, nombreux à exprimer leur difficulté à se soigner, notamment pour des raisons de budget.

Il leur permettra de bénéficier de consultations médicales et de soins en médecine générale, avec délivrance d'ordonnance dans le cadre de la prescription d'un traitement adapté. Le tiers payant sera pratiqué et les étudiants n'auront à régler que la part complémentaire de mutuelle non prise en charge par la CPAM, soit un peu moins de 7,50 euros pour une consultation. Les étudiants pourront déclarer un des médecins du Centre de santé comme référent dans leur parcours de soin.

Les consultations se feront sur rendez-vous les mardi et jeudi matin, avec une prise de rendez-vous en ligne sur l'application doctolib.

Autant de mesures qui amélioreront grandement l'accès aux soins des étudiants.



*De gauche à droite : Célia Rayeh, vice-présidente étudiante,
Geoffroy Greff, directeur général adjoint de la Communauté d'agglomération
de Saint-Quentin-en-Yvelines,
Emmanuelle Mathiot-Vicaigne, médecin et directrice du Centre de santé,
Marie-Christine Letarnec, maire de Guyancourt
et Alain Bui, vice-président du conseil d'administration.*

Un centre de prévention

Comme l'a précisé lors de l'inauguration Emmanuelle Mathiot-Vicaigne, médecin et Directrice du Centre de santé, celui-ci poursuivra les actions de prévention qui

étaient menées précédemment par le **Service universitaire de médecine préventive et de promotion de la santé de l'université** :

- » consultations spécialisées comme la vaccination, l'évaluation des troubles psychologiques et si besoin, un soutien par des psychologues.
- » accueil des étudiants en situation de handicap un aménagement de leurs études.
- » consultations d'aide au sevrage tabagique, actions de promotion de la santé, participation à des études épidémiologiques comme l'étude I-Share www.i-share.fr.
- » repérage des situations ou des conduites à risque ainsi que les pathologies qui en découlent afin d'assurer au mieux la prise en charge thérapeutique.

Le centre continuera à éduquer à la santé la population étudiante qui accède à l'autonomie de l'âge adulte et dont le comportement très susceptible d'évolution aura un impact fort sur sa santé future.

Des soins spécialisés

A long terme (pas trop long, espère Emmanuelle Mathiot-Vicaigne), le projet est de mettre en place **des consultations spécialisées de gynécologie médicale et contraception, de pneumologie, de médecine du sport, de dermatologie, et de dépistage et soins dentaires**. Elle espère aussi par ailleurs que l'équipe médicale du centre de santé sera rapidement étoffée avec l'augmentation de l'activité de consultation de médecine générale et l'élargissement des plages de rendez-vous.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Centre de santé universitaire

Maison de l'Étudiant Guyancourt

1 Allée de l'Astronomie, 78280 Guyancourt

- » En savoir plus sur le centre de santé
- » Consultations les mardi et jeudi matin : prise de rendez-vous : **doctolib**